



## ESSAI Nº4

« Au bout d'un moment, un autre souci est apparu lorsqu'ils m'ont demandé que la structure soit plus apparente : les deux premiers concepts qui leur plaisaient étaient des compositions verticales. Or, le film est tourné en format large 2.35. Comme au même moment, ils voulaient voir plus la structure, nous avions là une incompatibilité esthétique entre l'écran de cinéma et le concept même : nous ne pouvions pas trop nous éloigner de la ville puisqu'il fallait quand même la voir. En même temps, si nous rapprochions trop l'entité des immeubles, elle les touchait. Bref, c'était assez migraineux. Je leur ai alors proposé de tourner la scène en faisant un panoramique vertical, mais ils ne comprenaient pas ce que je leur disais puisqu'il s'agissait là d'une idée de mise en scène et que je ne travaillais qu'à partir d'images fixes sur ces concepts. »



## ESSAI N°5

« J'ai quand même tenté d'acclimater mes idées à toutes ces directives. J'aime bien encore ce concept : on comprend bien avec l'effet de lumière que cette entité suçait de l'énergie, même si c'était moins violent et massif qu'au début. Mais après ça, les résultats que j'ai obtenus ne ressemblaient plus à rien, du moins à mon sens. Ils avaient, en quelque sorte, tué le concept et l'idée à force de la trafiquer. Surtout que j'avais des retours du style : « On veut 25% moins de lumière et 36 % plus de fumée. » Il est très pénible d'intégrer de telles directives dans un travail avant tout instinctif. Ce qui est étrange avec cette histoire, c'est que tous les autres personnages du film sont des répliques exactes de ceux du comic et je ne comprends pas vraiment pourquoi ils ont bloqué sur Galactus. Au final, j'ai travaillé à peine un mois sur ce projet et j'ai été quand même très étonné de constater que beaucoup de mes idées sont dans le film définitif. »